

MESDAMES, MESSIEURS, CHERS ENFANTS,

Hier, quand j'ai reçu la délégation de M. le Préfet pour présider cette distribution de prix, je me suis senti très honoré de cette mission. Elle devait, en effet, me permettre de voir de près les enfants des écoles de Chalabre et de leurs donner quelques conseils devant leurs familles, devant les autorités de cette ville, magistrats et fonctionnaires, dont la présence à mes côtés rehausse l'éclat de cette solennité.

J'en ai été flatté aussi parce que j'ai toujours considéré comme un grand honneur de parler aux enfants.

Mon intention, jeunes élèves, n'est pas de faire un long discours, j'ai hâte de vous rassurer, je ne ferai qu'aiguillonner votre impatience en retardant de quelques instants encore le moment où vous allez recevoir les récompenses dues à votre travail et à vos succès scolaires.

Je veux vous dire seulement quelques mots sur les avantages de l'instruction.

Le temps qui toujours marche a laissé bien loin derrière nous ces époques où l'on pouvait se prévaloir de son ignorance et s'en parer comme d'un